## LA COMISIÓN GESTORA DEL PLAN INTEGRAL DEL BARRIO LA COMA

## **INFORMA**

El Plan Integral es el resultado del esfuerzo de muchos vecinos y vecinas por identificar los problemas más urgentes que tiene el Barrio y sus posibles soluciones.

El análisis de tales necesidades partió de unas Jornadas de reflexión, que se celebraron en octubre de 1997 y a las que se convocó a todos los vecinos y asociaciones del Barrio, animándoles a la participación, junto con técnicos y responsables políticos de la Administración y especialistas de la Universidad. Quienes acudimos a esas Jornadas -la mayoría de las asociaciones- pudimos expresar nuestros respectivos puntos de vista y plantear cuantas cuestiones creímos convenientes e importantes.

El resultado inmediato de esta reflexión fue la organización de Comisiones de Trabajo, divididas por áreas y a las que se adscribieron voluntariamente las diversas asociaciones y técnicos, en función de su experiencia e inquietudes.

Fruto de ese trabajo fue el Plan Integral de Desarrollo Local, donde se recoge una visión global e integrada de las necesidades del Barrio y con el que se pretende forzar a las Administraciones competentes a asumir sus responsabilidades.

Para poder llevar adelante el Plan, uno o dos miembros de cada una de las asociaciones participantes se organizaron en la llamada Comisión Gestora que es, por tanto, el organismo de representación y participación encargado de hacer realidad las medidas propuestas y de presionar a la Administración para conseguirlo.

La fuerza del Plan reside, pues, en estar elaborado por los propios vecinos y asociaciones, con la colaboración de profesionales que trabajan diariamente en el Barrio y en estar abierto a la participación de cuantos lo deseen.

Lo que resulta intolerable son los ataques y difamaciones a un trabajo colectivo, que supone un esfuerzo personal y grupal contra las condiciones de desventaja del Barrio y contra las trabas que impone la Administración.

Y lo inadmisible es que esa crítica, únicamente destructiva, proceda de planteamientos interesados y que no ofrecen alternativas, de quienes, habiendo sido invitados, no han querido participar en ese esfuerzo común e invierten sus energías en el "trabajo" más cómodo de propagar provocadores insultos y absurdas calumnias.